

actu des parents guide des maternités prénoms tests & quizz astro
 magazine vidéos lecteurs testeurs petites-annonces
 location vacances concours casting enfant forum blogs & albums

MA RECHERCHE

Recherche par mots-clés **OK**

Jeudi 04 février 2010 accueil L'actu des parents **Enfant**

Des tests génétiques pour retrouver les parents des enfants haïtiens

par **famili** 03/02/2010 | 00:00

PARTAGER  

(0 voix)



L'Université de Grenade, en Espagne, a créé un programme d'identification génétique afin de permettre aux petits Haïtiens de retrouver leurs parents.

Selon un communiqué du ministère des Affaires étrangères, les autorités espagnoles devraient effectuer des **tests ADN** sur près de 6.000 Haïtiens. Le système d'identification génétique "**ADN-Prokids**", créé par l'Université de Grenade, permettra de constituer une **base de données** pour aider les **tout-petits** à retrouver leur **famille**. Il consiste à prélever des échantillons de sang ou de salive d'**enfants** qui se retrouvent seuls et des **parents** qui ont signalé la disparition de leur progéniture, afin de faciliter les retrouvailles, mais aussi de lutter contre les **trafics d'enfants** au sein du pays.

Selon la secrétaire d'Etat chargée de la Coopération internationale, Soraya Rodriguez, près de 400.000 petits Haïtiens auraient perdu leurs parents suite au séisme qui a ravagé le pays début janvier.

3 février 2010

... je publie un article

... alerter le modérateur

... tous les commentaires (0)

À DÉCOUVRIR ÉGALEMENT

- > Un droit à l'école dès l'âge de deux ans ?
- > Près de 600.000 enfants mal logés en France
- > Ecoles primaires : Paris lutte contre l'obésité infantile
- > Haïti : une prise en charge psychologique pour les orphelins et les parents adoptifs
- > Haïti : les orphelins accueillis en France
- > Le marché français du jouet en hausse en 2009
- > Epidémie de gastro-entérite en France
- > Une carte SOS pour les vacances
- > Grippe A : un enfant malade sur trois en Angleterre

magic22(F3) r=362